

## Wilson extiende su patrocinio con la Fiba a la modalidad de 3x3 hasta 2028

La compañía de equipamiento deportivo, que es espónzor global de la Federación Internacional de Baloncesto, ha ampliado su acuerdo con el organismo y será el balón oficial de esta disciplina, que en Tokio 2020 será olímpica por primera vez. El acuerdo finalizará en 2028.

---

Palco23  
23 abr 2019 - 17:56

Wilson refuerza su compromiso con el baloncesto. El fabricante de equipamiento deportivo ha extendido su acuerdo de patrocinio con la Fiba y, en virtud del mismo, se convertirá en balón oficial de todos los torneos 3x3 que organice la entidad durante los próximos tres ciclos olímpicos. Los términos del contrato no han trascendido, pero estará en vigor hasta 2028, año en que se celebrarán los Juegos Olímpicos de Los Ángeles.

“Wilson ha sido una parte integral del gran crecimiento que ha experimentado el baloncesto 3x3 en el ámbito internacional y estamos orgullosos de que ese acuerdo se amplíe a los Juegos Olímpicos desde 2020 hasta los próximos años”, ha explicado el secretario general de la Fiba, Andreas Zagklis.

Por su parte, el presidente de Wilson, Mike Dowse, ha apuntado que “el 3x3 es el deporte urbano que más está creciendo en el mundo, es una disciplina divertida de ver y la Fiba es un gran aliado para nosotros”. De ahí que, en tan sólo una década desde que la federación organizó la primera competición oficial, esta modalidad se haya convertido en disciplina olímpica. Otros patrocinadores de los torneos 3x3 son Nike y Tissot, que es el cronómetro oficial de este tipo de competiciones.